

## **Weltflüchtlingstag in der Zwiebelturmkirche Erinnerung an über 50.000 Tote**

Mit einer Veranstaltung in der Zwiebelturmkirche anlässlich des Weltflüchtlingstages erinnern die Flüchtlingshilfe Sprockhövel, die Ev. Kirchengemeinde Bredenscheid-Sprockhövel und das Café MITeinander am kommenden Donnerstag (22.6.) zwischen 18 und 20 Uhr an die über 51.300 Menschen, die seit 1993 bei ihrer Flucht an den Außengrenzen Europas oder im Mittelmeer ihr Leben verloren haben.

Im Zentrum der Veranstaltung steht die Verlesung einer Liste mit den Namen auf der Flucht gestorbener Menschen, den Abschluss bilden Fürbitten und Gebete. Damit greift die Veranstaltung eine Aktionsidee der Flüchtlingshilfeorganisation United4rescue auf, die diese Liste veröffentlicht hat. Zugleich soll diese über 150 Seiten umfassende Liste in langen Bahnen zusammengeklebt werden, um das Ausmaß der Katastrophe deutlich zu machen. Allein seit Beginn dieses Jahres sind über 1000 Menschen auf der Flucht nach Europa ums Leben gekommen. Hinter dieser großen Zahl stehen einzelne Menschen. Sie alle haben einen Namen, eine Geschichte, Familie, Freundinnen und Freunde. Diese Opfer sollen nicht vergessen und ihre Namen genannt werden.

Am Bauzaun der Zwiebelturmkirche soll das Banner von United4rescue aufgehängt werden. Außerdem werden die fünf Quadratmeter großen Fotos der Wanderausstellung „Europas Grenzgebiete“ des Sprockhöveler Fotografen Markus Matzel gezeigt, die bereits im letzten Herbst im IGM-Bildungszentrum zu sehen war.